



Más de 2 mil personas disfrutaron de la magia del tren turístico por la cuenca del Lago Llanquihue

Una verdadera fiesta ciudadana es la que se vivió este fin de semana en el destino turístico cuenca del lago Llanquihue, con la realización de viajes turísticos a bordo del tren entre las comunas de Frutillar, Llanquihue y Puerto Varas, los cuales pudieron ser disfrutados por miles de emocionadas personas.

Los viajes del tren, traído a la zona gracias a las gestiones de la Delegación Presidencial y Sernatur Los Lagos con EFE, comenzaron el pasado jueves 26 con 200 niñas y niños de la escuela Ines Gallardo y el Saint Paul College de Llanquihue que participaron de una jornada de educación ferroviaria junto a monitores y el corpóreo de la empresa de ferrocarriles "Ferrovita".

Luego de esto, al mediodía del día viernes 27, en el marco de la ceremonia de celebración regional

del Día Mundial del Turismo realizada en la estación del tren de Puerto Varas fue el turno de autoridades y empresarios del turismo de disfrutar del hermoso viaje ferroviario bordeando el lago.

Tras esto, durante dos viajes más realizados por la tarde del mismo viernes, adultos mayores de las comunas de Frutillar y Puerto Varas inscritos en los registros del programa Vacaciones Tercera Edad de Sernatur, además de niñas, niños y adolescentes bajo la tutela del servicio Mejor Niñez, pudieron ser partícipes también de la magia del tren.

Finalmente, a partir de las 11:00 hrs. del día sábado desde la estación de Puerto Varas, comenzaron los viajes gratuitos programados para la comunidad, previa entrega de tickets realizada el jueves 26, a los cuales le sucedieron otros recorridos en los itinerarios de las



14:30 y 17:00 hrs. ida y regreso. Fue así que, uno a uno y en completo orden, llegaron los más de 1.500 felices pasajeros que fueron ser parte de esta experiencia turística preparada con motivo de celebrar a una de las actividades productivas que más orgullo y reconocimiento nacional e internacional genera en la región de Los Lagos, como lo es el turismo.

Para la directora regional de Sernatur, Claudia Renedo, la actividad resultó "un éxito completo, ordenado, las familias disfrutando, los niños emocionados, la gente aparece

desde las ventanas de sus casas también saludando porque hace mucho tiempo que no veían el tren, adultos mayores, adentro tienen la posibilidad de ocupar la cafetería con el salón comedor. La verdad es que viendo también todo lo que es la cuenca del lago Llanquihue, los volcanes, viendo lo bonito que es nuestro territorio, nuestro destino y viendo cómo podemos seguir celebrando el turismo para que cada vez la gente se apropie más de lo que es este lugar tan hermoso en el que vivimos y podamos trabajar de manera más colaborativa como lo hemos hecho ahora con EFE".